

Publié le 13 juin 2012

Aménagement du Grand Paris : La Fédération des Epl Ile-de-France intervient devant l'AATF

Patrick Jarry, président de la Fédération régionale des Epl Ile-de-France, est intervenu le 12 juin dernier à l'Institut de la décentralisation devant une cinquantaine d'administrateurs territoriaux franciliens pour présenter l'action des Epl dans le cadre du Grand Paris.



La délégation Ile-de-France de l'Association des Administrateurs Territoriaux de France (AATF) organisait le 12 juin dernier une conférence-débat sur le thème de l'aménagement du Grand Paris. Dans cette période charnière, cette rencontre a permis de revenir sur la genèse du projet, de dresser un état des lieux des avancés et de se projeter.

A cette occasion, Patrick Jarry est intervenu aux cotés de Philippe Subra, professeur à l'Institut français de géopolitique de l'Université Paris 8, pour témoigner de l'implication des Epl franciliennes dans le projet du Grand Paris. Il a ainsi expliqué qu'au-delà des investissements propres au développement du réseau de transport, le Grand Paris représente des opportunités de valorisation urbaine et de rééquilibrage territorial sans précédent, et rappelé que les Epl sont des actrices à part entière de cette recomposition tant en matière d'aménagement, de construction de logements que de services pour une métropole plus solidaire.